

Communiqué de presse

## Les déclarations de Trump sur le déplacement de la population de Gaza sont impudentes et arrogantes... Elles seront brisées sur le roc de leur croyance et de leur fermeté

(Traduit)

Le président américain Donald Trump a récemment déclaré qu'il avait demandé au roi jordanien Abdallah II d'accueillir les habitants de Gaza, et a ajouté qu'il demanderait également à l'Égypte d'en accueillir davantage. Lorsqu'on lui a demandé si sa proposition était temporaire ou à long terme, il a répondu : « Cela pourrait être soit l'un, soit l'autre ».

Il n'est pas surprenant que cette déclaration ait été accueillie favorablement par le ministre démissionnaire de la sécurité nationale de l'État juif, Itamar Ben-Gvir, qui l'a félicité pour son initiative de transférer les habitants de Gaza en Jordanie et en Égypte, en déclarant sur Twitter : « L'une de nos demandes au Premier ministre Benjamin Netanyahu est de promouvoir l'émigration volontaire. Lorsque le président de la plus grande superpuissance du monde, Trump, évoque personnellement cette idée, cela vaut la peine que le gouvernement « israélien » la mette en œuvre - encouragez l'émigration dès maintenant ! »

Mais ce qui est étrange, c'est la déclaration du ministre jordanien des affaires étrangères Ayman Safadi (et Safad se dissocie de ses déclarations) qui rejette cette proposition sur la base d'un nationalisme odieux, comme il l'a dit, « la Jordanie est pour les Jordaniens et la Palestine est pour les Palestiniens », et qu'il n'accepte pas une solution à la question palestinienne aux dépens de la Jordanie !

Trump et ses partisans, lorsqu'ils regardent les scènes des personnes déplacées de Gaza revenant du sud de la bande vers son nord détruit, portant dans leur cœur et leur esprit une détermination inflexible et une résolution inépuisable de retourner dans leurs maisons détruites, devraient réaliser que les habitants de Gaza sont inébranlables sur leur terre, aussi fermes que les montagnes, et que les déclarations ou le plan de Trump visant à les déplacer de Gaza seront brisés sur le roc de leur fermeté et de leur persévérance sur leur terre et de leur croyance.

Le peuple affligé de Gaza a prouvé, après une guerre d'extermination de quinze mois, qu'il ne renoncera pas à sa terre et qu'il n'abandonnera pas sa détermination à libérer toute la Palestine, de la mer à la rivière, et à la purifier de la saleté et de l'impureté des Juifs. Ils font partie d'une grande et ancienne Oumma qui ne reconnaît pas la défaite et n'accepte pas l'humiliation. Sans la domination des dirigeants mandataires sur eux, qui ont trahi Allah et leur confiance, les Juifs n'auraient pas eu de place sur nos terres, et l'Amérique ou toute autre nation coloniale kaffir n'aurait pas eu d'autorité sur eux.

Le bureau central des médias  
du Hizb ut Tahrir

